

L'enseignement à domicile

« Et [Paul] demeura deux ans entiers dans un logement qu'il avait loué pour lui, et il recevait tous ceux qui venaient vers lui, prêchant le royaume de Dieu et enseignant les choses qui regardent le seigneur Jésus Christ, avec toute hardiesse, sans empêchement » (Actes 28:30-31).

Comme nos vies ont changé au cours de l'année écoulée. L'un des changements les plus significatifs a été notre confinement dans nos maisons. Il est éprouvant d'être confinés dans nos maisons, surtout si elles sont petites et que nous devons faire l'école à la maison. C'est également éprouvant si nous vivons seuls. Si nous avons l'habitude de voyager beaucoup, le fait d'être soudainement limité dans nos mouvements peut être un défi. Et la maladie peut aggraver notre sentiment d'enfermement.

L'enseignement à domicile était autrefois réservé aux enfants vivant dans des régions éloignées ou aux parents qui choisissaient d'éduquer leurs enfants à la maison. Mais le Seigneur ne nous a-t-il pas toujours enseigné à domicile ? Avant d'aller à la croix, Il a parlé d'aller dans la maison de Son Père. Notre Sauveur nous enseigne à partir de la gloire de cette maison, notre maison. L'Esprit de Dieu, qui glorifie le Christ dans nos vies, vient de la maison du Père. Il est normal que le christianisme fasse l'objet d'un enseignement à domicile depuis le ciel.

Paul a beaucoup voyagé pour accomplir le ministère que le Christ lui avait confié. Il a participé à des événements remarquables et son service a été très efficace. Le livre des Actes des Apôtres relate tous ces événements et la manière dont le Saint Esprit a établi l'Église du Christ. Mais dans le dernier verset du merveilleux récit des Actes, nous lisons : « Et [Paul] demeura deux ans entiers dans un logement qu'il avait loué pour lui ». Le Seigneur avait dit : « Les renards ont des tanières, et les oiseaux du ciel ont des demeures ; mais le fils de l'homme n'a pas où reposer sa tête » (Matthieu 8:20). Paul a dû comprendre ce que le Seigneur voulait dire lorsqu'il a voyagé, a été conduit d'un endroit à l'autre, a été battu et emprisonné. Il a également été accueilli dans de nombreux foyers chrétiens (Actes 16:15, 34). Mais alors que son service touchait à sa fin, le Seigneur, dans Sa grâce, lui a donné l'expérience d'une maison sur terre avant qu'il ne rejoigne sa maison au ciel.

June et moi nous souvenons, lorsque nous nous sommes mariés, de notre enthousiasme lié à la location de notre première maison. C'était un

appartement inhabituel. Pour vous donner une idée de la qualité des installations, lorsque vous alliez dans la salle de bain commune, vous deviez emporter votre propre ampoule. Et devant notre porte d'entrée se trouvait une clé à l'intérieur d'une boîte en verre, de sorte qu'en cas d'incendie, les autres locataires pouvaient utiliser notre maison comme issue de secours ! Mais nous nous souvenons encore de la joie de notre première maison où nous avons appris à exprimer l'hospitalité chrétienne. Paul était ravi de partager sa maison à Rome. Les murs de sa maison ne diminuaient en rien son service. C'est là que, comme Daniel, il était en communion avec Dieu, qu'il se souvenait dans la prière de tous les saints qu'il avait servis et qui avaient réjoui son propre cœur. C'était son nouveau champ de mission. C'est là qu'il a été scolarisé à domicile à la fin de sa vie et qu'il a scolarisé d'autres personnes à domicile. Et c'est là qu'il a exprimé l'espoir qu'il avait en Christ.

Que le Seigneur nous remplisse de gratitude, au début ou au crépuscule de notre vie, pour l'expérience des foyers chrétiens et tout ce que nous y apprenons de l'amour et de la grâce de Dieu, et qu'il les utilise pour partager avec d'autres ce que nous avons en Christ.

Gordon D Kell